

Los kui de Tailandia

Tú enciendes mi lámpara, oh Señor; mi Dios que alumbra mis tinieblas.

SALMOS 18:28

Los kui son una etnia de aproximadamente 369,000 personas en Tailandia, pero también se encuentran dispersos en Laos y Camboya. Los kui que viven en Tailandia recibieron el evangelio hace más de 50 años por medio de misioneros occidentales. Iglesias fueron plantadas y los creyentes fueron discipulados. Sin embargo, esa generación de creyentes está desapareciendo sin haber discipulado y predicado el evangelio a otros, como resultado la nueva generación de los kui está creciendo sin el evangelio. La iglesia de los kui no es lo suficientemente fuerte para revertir esta tendencia. Sin embargo, Dios ha encendido un fuego de esperanza en el distrito de Tha Tum. Es uno de los lugares espiritualmente más oscuros de la región de los kui, pero la luz del evangelio está penetrando en la oscuridad a través de los creyentes tailandeses.



PUNTOS DE PARTIDA PARA ORAR

Padre, dales el valor a los creyentes kui para que puedan discipular la próxima generación con el evangelio. . .

Señor de la cosecha, envíe obreros especialmente al distrito de Tha Tum. . .

Dios misericordioso, trae avivamiento dentro de la iglesia de los kui. . .